

スピリット

常中魂

平成29年 3月8日 NO.73

〒311-1114 水戸市塩崎町1016
 TEL029-269-2116
 FAX029-269-3160
 Mail tunezumi-j@magokoro.ed.jp



井川先生の話聞く生徒たち

思春期講演実施

三月七日、いはらき思春期保健協会の思春期アドバイザー井川三千子先生をお迎えし、三年生対象の思春期講演会を実施しました。実施後生徒たちからは次のような感想が聞かれました。

今回の講演会では、私たちは自分の身体を大事にしなければならぬことを学びました。男女の正しい付き合い方について、とても大切な事を学びました。男女は、心と心の繋がりがとても大切なんだということを学びました。これからは、今日学んだことを頭の中において生活していこうと思っていました。

これからの未来について、もっとよく考えて行動することが大切だから、その場の流れに任せずに自分で考えて行動していこうと思いました。そして、これから、もっと自分の思ったことを大事にしていこうと思いました。

大切なのは目の前の
それと
大切だと思っていること



常中魂

高柳花音さん

挨拶が美しい人は
困ったとき誰かが
助けてくれる



常中魂

菅野萌花さん

逃げ道はいつも前を
前に逃げることも
進むという



常中魂

五原那生さん

そのいう日々も
けつと無駄では
ありません



常中魂

高島由紀乃さん

笑顔が一番



常中魂

飛田萌絵さん

自分も信じていることが
才能を伸ばす



常中魂

高林厚輝さん



